

#BADEN-WÜRTTEMBERG 02. Januar 2023

Eisenbahner:innenalltag: Der Jahreswechsel im Dienst der Bahn-BG Netz Stuttgart

Ein Spontanbesuch von unserem BG-Vorsitzenden Olivier Schmidt überraschte am 31.12.22 einige Kolleg:innen auf den Stellwerken in Bietigheim, Lauffen am Neckar und Heilbronn. Im Gepäck einige Neujahrsbrezeln, die im „Ländle“ an Neujahr traditionell verschenkt und verspeist werden.



Weiterhin im Gepäck unseres Motorradkuriers waren viele gute Wünsche für das neue Jahr 2023, was in Anbetracht der Probleme im vergangenen Jahr gerade auch im Bereich des Stellwerkspersonals und hinsichtlich der Besetzung der Schichten bei Ausfall und Vertretung nötig ist.

Die BG Netz Stuttgart wird auch im Jahr 2023 immer ein offenes Ohr für die Sorgen der Kolleg:innen haben und versuchen, diese abzustellen. Versprochen!



[Alle Bilder anzeigen »](#)